



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

11. November 2024

Touristik, Homepage

Aufstellung des Weihnachtsbaumes auf dem Schlossplatz am 12. November

Am Dienstag, 12. November, wird um 12 Uhr der Weihnachtsbaum auf dem Schlossplatz vor dem Rathaus aufgestellt – ein Highlight in der Vorweihnachtszeit und beliebtes Fotomotiv auf dem Sternschnuppen-Markt.

Zu diesem besonderen Ereignis sind alle Wiesbadenerinnen und Wiesbadener herzlich eingeladen. Pünktlich zur Eröffnung des Sternschnuppen Marktes am Dienstag, 26. November, wird der Baum dann in voller Pracht erstrahlen und das Herzstück des weihnachtlichen Wiesbadens auf dem Schlossplatz bilden.

„Wie bei der gesamten Beleuchtung des Sternschnuppen-Marktes und bei allen unseren Lichteffekten der Weihnachtszeit, werden wir auch am Weihnachtsbaum umweltfreundliche LED-Lichterketten und LED-Leuchtmittel einsetzen“, erläutert Bürgermeisterin Christiane Hinninger die Orientierung an Nachhaltigkeit. Die rund 30.000 energiesparenden LED-Lichter werden für festliche Atmosphäre sorgen, ist sich Hinninger sicher. Zudem wird er mit circa 250 wiederverwendbaren goldenen Schleifen geschmückt.

Begleitet wird die Aufstellung von der Deutschen Weihnachtsbaumkönigin Sarah Neßhöfer, der Hessischen Weihnachtsbaumkönigin Alexa von Lewinski und den drei Wiesbadener Lilchen, den Symbolfiguren des Sternschnuppenmarktes.

Der diesjährige Weihnachtsbaum, eine beeindruckende Küstentanne mit einer Höhe von

etwa 25 Metern, wurde im Forst in Hausen vor der Höhe speziell für diesen Anlass herangezogen. Der Baum „hört“ in diesem Jahr auf den Namen Malia, der in 2024 am häufigsten beurkundete Mädchenname (Erstname) in Wiesbaden.

+++